

《单词百科:originally是什么意思?originally怎么发音?originally的解释和用法》

英语单词originally是什么意思?originally怎么读?originally怎么发音?简答网为您整理了originally的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



originally怎么读

originally的读音:[əˈrɪdʒənəli]

originally的意思

1、adv.起初, 原来;独创地, 独出心裁地;自来;本;

originally的近义词

- 1、at first 起初, 当初;
- 2、earlier adj.早期的, 初期的;

- 3、**first** n.第一，最初;头等;一号，;[乐]高音部;
- 4、**firstly** adv.第一，首先（主要用于列举条目、论点时）；
- 5、**formerly** adv.原来，原先;以前，从前;刚才;先头;

originally的双语例句

- 1、Originally released in 1957, the film was remade as "The Magnificent Seven".

这部电影最早在1957年上映，后被翻拍为《七侠荡寇志》。

- 2、Each Reader's Digest condensed book is an abbreviation of an originally longer work.

《读者文摘》都是较长原著的缩写本。

- 3、Shakespearean women's roles were originally written to be played by men.

莎士比亚笔下的女性角色在创作之初是打算由男性来扮演的。

- 4、Sunset Boulevard was originally conceived by Wilder as an astringent satire on Hollywood.

怀尔德最初是想把《日落大道》拍成一部对好莱坞的辛辣讽刺片。

- 5、It is not known whether the bomb was originally intended for the capital itself.

尚不清楚炸弹起初的轰炸目标是否是首都。

- 6、Some enterprises owned by the whole people employ workers and staff originally belonging to collective enterprises.

全民所有制企业里有集体所有制职工。

- 7、The castle was originally surrounded by a triple wall, only one of which remains.

这座城堡最初由三重墙环绕而成，现在仅存一道。

- 8、Originally, Hatfield had been intended as a leisure complex.

最初，哈特菲尔德是准备建成一个休闲娱乐中心的。

- 9、The Franks were originally a loose confederation of Germanic tribes.

法兰克人原来是日尔曼部落的一个松散部落.

10、I was disturbed to hear that the selection committee originally decided not to send a British team to this year's Championships.

当我听说选拔委员会原本决定不派英国队去参加今年的锦标赛时，我觉得很不安。

11、The Christian calendar was originally based on the Julian calendar of the Romans.

公历最初是以罗马人的儒略历为基础制定的。

12、After much discussion they settled on the plan originally proposed.

他们讨论了很久,然后确定了原来提出的那个计划.

13、It was originally planned to put up a big building here.

当初打算在这儿盖一座大楼.

14、France originally refused to sign the treaty.

最初法国拒绝签署该条约。

15、Originally the old man lived in Shandong Province.

这位老人原本住在山东.

16、She comes originally from York.

她原本来自约克郡。

17、The building was originally used as a prison.

这幢建筑最初用作监狱。

18、The guards were originally hired to watch over the houses as they were being built.

最初雇门卫是为了看护正在修建的房子。

以上是简答网为您整理的originally怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于originally
的用法、originally的释义、

originally的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/originally>

